



Más de cuatro millones de pesos cubanos en ventas gestionadas a través de la plataforma MallCubano.com ha generado la labor sostenida del Centro Cultural Chaplin, de la Empresa de Promociones Artísticas y Literarias (Artex), en la provincia de Holguín.

Marianelis García Borjas, gerente de Centros Culturales de la Empresa, comentó que este es el resultado de una labor continua, y de la responsabilidad de este colectivo en todas las tareas de la entidad en pos del desarrollo económico del país.

Los trabajadores del Chaplin fueron los seleccionados para apoyar las ventas de esa plataforma en la provincia, de esta manera son los encargados de entregar los pedidos de los clientes hasta el domicilio en el menor tiempo posible, con la calidad y disciplina que se requiere, añadió García Borjas.

Durante tres meses en Holguín se han generado cerca de 185 mil dólares (MLC Moneda Libremente Convertible), lo que supone más de cuatro millones de pesos cubanos, da cuenta Vanessa Pernía Arias, periodista de la Agencia Cubana de Noticias.

A partir de esta tienda virtual, explicó la directiva, se han comercializado productos como literatura, objetos utilitarios de la colección Arte en Casa, discografía, artesanías y tejidos; y actualmente se le suman productos gastronómicos.

MallCubano.com es una plataforma de comercialización online perteneciente a la Agencia Exportadora Soy Cubano de Artex, que garantiza todas las etapas del comercio electrónico, desde la gestión del producto o servicio con los proveedores hasta su entrega puerta a puerta.